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中学新入生 入学式を終えて 

 

僕は暁星中学校に入るのが楽しみでした。制服も

カッコよく、歴史のある学校だったからです。一方

で、僕は明るく仲良くなれる方だと思っていたので

すが、気の合う人がいるか心配で、入学式の三日前

からは不安や緊張でいっぱいでした。 

とうとう入学式の日が来ました。七つボタンの制

服を身にまとい校門を前にしたときは、頭が真っ白

でした。しかし入学感謝ミサにあずかるうちに不思

議と心が落ち着き、気軽に声をかけてくれる人がた

くさんいて、クラスメートたちとも打ち解けまし

た。この学校は、暁星小学校出身だからと言って、

僕のように中学から入った人たちに声をかけない

ということがないところがすごく良いと思います。 

また入学式で緊張した理由はもう一つあります。

僕は 6 歳の時からフランスに行き、フランスの小学

校に途中から転入したので、入学式というものを経

験したことがありませんでした。僕にとっては、暁

星中学校の入学式が人生で初の入学式だったので

す。 

僕はバスケットボール部に入部しました。同級生と

仲良くするのはもちろん、クラブ活動を通して同じ目

標を持つ仲間である先輩との交流を深めていきたいと

思っています。 

（中学 1 年 H・S） 

 

高校新入生 入学式を終えて 

 

入学式から数週間が経ち、さまざまな授業や校外学習を経て新しいクラスメートたちの顔と名前が一致し

てきました。学年の担任団の面子や担任の先生にも変化もありましたが、あたたかい歓迎のおかげで毎日を

楽しく過ごせています。クラスメートのみんなもいい意味で個性的な人が多く、いい刺激をたくさん受ける

ことができて素晴らしいクラスだと思います。また､高校生から授業が単位制になり、成績に問題があるわけ

ではありませんが、身が引き締まりました。 

  最後に、最近つくづく思うのは 3 年というのはけっして長くないということです。中学入学からあっとい

う間に卒業を迎え、そしてこの 4 月に高校入学を果たしました。大学入試も 3 年後に迫ってきています。そ

してその後はもう社会人です。暁星の教育方針である 「地の塩、世の光」となるべく、暁星高校で研鑽を積

んでいきたいと思います。 

（高校 1 年 H・K） 
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